

CHAVANAY Actimodul : « On réinvente sans cesse les produits »

Rencontre. Actimodul est fabricant de constructions modulaires depuis 2010, Christian et Sandra Lapiere nous reçoivent dans leur salle de réunion flambant neuve et high tech. Christian en est le président et Sandra, sa nièce, est directrice commerciale.

Christian Lapiere, comment est né Actimodul ?

En 2000, j'ai vendu mon entreprise de palettes où nous exerçons notre activité sur ce terrain-même. J'ai travaillé ensuite comme directeur de production dans une société de fabrication de bungalows. Puis, la société qui occupait les

locaux est partie. Toujours propriétaire, je souhaitais conserver le terrain et les ateliers. Qu'en faire ? Et si nous faisons des bungalows mais pensés « autrement » ?

Une idée novatrice et une reconversion réussie. L'aventure est née ! C'est aussi une histoire

de famille ?

Sandra : Oui, lors de sa création, il n'y avait que Christian, un monteur et moi. Depuis, Jean, son fils aîné nous a rejoints, il est côté technique et sa femme Laurence occupe un poste administratif et comptable. Aujourd'hui, nous sommes douze.

« L'effectif de l'entreprise devrait atteindre une vingtaine de personnes »

Christian Lapiere

Pouvez-vous donner quelques chiffres représentatifs de l'entreprise ?

Notre chiffre d'affaires est en constante évolution de 40 % par an, tout comme l'effectif et les locaux avec les modules bureaux. Mi-juin, nous allons commencer les travaux pour construire un bâtiment de 1 200 m². Nos projets d'ici trois ans, sont de doubler la surface, donc la production, et l'effectif de l'entreprise



■ De gauche à droite : Christian Lapiere, Sandra, Laurence et Jean Lapiere, une équipe familiale à la tête d'Actimodul. Edwige Réguillon

devrait atteindre une vingtaine de personnes.

Quels sont vos clients ?

Notre clientèle est constituée moitié public/moitié privé. Les constructions modulaires s'adressent à tous. Nous faisons beaucoup de bureaux pour les PME, mais aussi des labos alimentaires (industries fromagères...) et nos produits sont très variés. Nous sommes soucieux de l'écologie et apportons du soin à nos réalisations avec de nouvelles matières (comme les bardages), et une attention particulière à l'ergonomie, et ce, en collaboration avec des partenaires comme un architecte, un maçon... Pour le reste, ce sont des

compétences que nous avons. Nous vendons « clés en main » ! Nous faisons tout du sol au plafond : électricité, eau, télécommunications, chauffage/climatisation, informatique... C'est une remise en question continue. On réinvente sans cesse les produits.

Vos atouts ?

Des délais courts. Selon les projets, cela va d'un mois à deux et mois et demi. Nous ne sommes pas tributaires de la météo car tout est construit dans nos ateliers. Des salles de classe d'une superficie de plus de 100 m² peuvent être réalisées en un mois et demi. ■

Propos recueillis par Edwige Réguillon



■ Le petit dernier d'Actimodul : la salle de réunion high tech démontable et transportable en une demi-journée ! Photo Edwige Réguillon

Des produits et chantiers qui sortent de l'ordinaire

Un poste de secours sur une plage méditerranéenne avec aucun accès routier a été effectué par hélicoptère. Deux modules ont été transportés chacun leur tour sur la plage et assemblés sur place. Un club house au Cap-d'Ail, à côté de Monaco, direction l'Italie, a été inauguré fin 2014 par Didier Deschamps et Claude Puel, anciens entraîneurs et joueurs de foot à l'AS Monaco.